

Medienmitteilung

Clariants Aktionäre stimmen allen Traktanden zu

- **Ausschüttung von 0,70 CHF für die Konzernergebnisse der letzten beiden Geschäftsjahre genehmigt**
- **Integrierter Bericht und Konzernrechnung der Clariant AG für das Geschäftsjahr 2020 genehmigt**
- **Aktionäre genehmigen den Vergütungsbericht 2020 auf konsultativer Basis**
- **Günter von Au zum Präsidenten des Verwaltungsrats gewählt**

Muttenz, 7. April 2021 – Bei der heutigen Generalversammlung haben die Aktionäre der Clariant AG, einem fokussierten, nachhaltigen und innovativen Spezialchemieunternehmen, alle vom Verwaltungsrat vorgelegten Traktanden und Anträge genehmigt, darunter die Wahl von Günter von Au zum neuen Präsidenten des Verwaltungsrats.

Aufgrund der anhaltenden Situation im Zusammenhang mit der Ausbreitung des Coronavirus konnten die Aktionäre an der diesjährigen Generalversammlung nicht persönlich teilnehmen. Sie konnten ihre Stimmrechte ausschliesslich über den unabhängigen Stimmrechtsvertreter ausüben. Insgesamt waren 231 091 133 Aktien bzw. 69,62 % des Aktienkapitals vertreten.

Günter von Au, Verwaltungsratspräsident von Clariant, sagte: »Es ist für mich eine grosse Ehre, zum Präsidenten des Verwaltungsrats gewählt worden zu sein, insbesondere wegen der engen Verbindung, die ich seit nunmehr fast einem Jahrzehnt zu diesem Unternehmen habe. Gemeinsam mit all meinen Kollegen im Verwaltungsrat und CEO Conrad Keijzer freue ich mich darauf, Clariants Erfolgskurs zu einem der weltweit führenden Unternehmen für Spezialchemie fortzusetzen und Mehrwert für alle Stakeholder, einschliesslich unserer Aktionärinnen und Aktionäre, zu schaffen.«

»Ich möchte allen Kunden, Mitarbeitenden und Aktionären von Clariant danken für das Vertrauen, das Engagement und die Loyalität, die ich während meiner Zeit als Mitglied des Verwaltungsrats, als CEO und als Präsident erfahren durfte. Ich bin stolz auf unsere gemeinsamen Erfolge und fest davon überzeugt, dass sich Clariant in einer starken Position befindet, von der aus das Unternehmen seinen Kurs des nachhaltigen, profitablen Wachstums fortsetzen kann«, sagte Hariolf Kottmann, ehemaliger Präsident des Verwaltungsrats.

Conrad Keijzer, CEO von Clariant, sagte: » Die Ergebnisse des Geschäftsjahres 2020 bestätigen die Resilienz unseres Portfolios und die harte Arbeit unserer Teams. Wir werden uns nun darauf fokussieren, das volle Potenzial unserer drei Kerngeschäftsbereiche zu nutzen, um unser Profil als echtes Spezialchemieunternehmen zu stärken. Heute habe ich mit den Aktionärinnen und Aktionären meine Zuversicht geteilt, dass wir mit unserer starke Marktposition führende finanzielle Ergebnisse erreichen und damit den Wert von Clariant weiter steigern können.«

Bei der Generalversammlung wurden der Integrierte Bericht, die Jahresrechnung sowie die Konzernrechnung der Clariant AG für das Geschäftsjahr 2020 mit 99,89 % der Stimmen genehmigt. Der Vergütungsbericht 2020 wurde ebenfalls auf konsultativer Basis mit 92,55 % der Stimmen genehmigt. Die Mitglieder des Verwaltungsrats und des Executive Committee wurden mit 99,47 % der Stimmen entlastet.

Ausserdem hat die Generalversammlung eine Ausschüttung durch Kapitalreduktion (Nennwertreduktion) von 0,70 CHF je Aktie mit 99,84 % der Stimmen genehmigt. Die Ausschüttung von 0,70 CHF ist nicht als sich wiederholende Dividende oder Ausschüttung auszulegen, da sie das Konzernergebnis der letzten beiden Geschäftsjahre berücksichtigt (0,55 CHF je Aktie für das GJ 2019 und 0,15 CHF je Aktie für das GJ 2020).

Die Generalversammlung genehmigte die Wahl von Günter von Au zum neuen Präsidenten des Verwaltungsrats bis zur Generalversammlung 2022 mit 97,96 %. Günter von Au ist seit 2012 Mitglied des Verwaltungsrats und fungierte von 2012 bis 2018 als Vizepräsident. Die zehn weiteren Verwaltungsratsmitglieder wurden ebenfalls mit grosser Mehrheit bis zur nächsten Generalversammlung wiedergewählt. Darüber hinaus wurde der Rechtsanwalt Dr. Balthasar Sattelen bis zur nächsten Generalversammlung als unabhängiger Stimmrechtsvertreter wiedergewählt und PricewaterhouseCoopers AG wurde als Revisionsstelle für 2021 bestätigt.

Der Vorschlag für die Gesamtvergütung des Verwaltungsrats für die Zeit von der Generalversammlung 2021 bis zur Generalversammlung 2022 wurde mit 92,82 % der Stimmen angenommen, ebenso wie die Gesamtvergütung des Executive Committee für das Geschäftsjahr 2022, die 93,39 % der Stimmen erhielt.

CORPORATE MEDIA RELATIONS**JOCHEN DUBIEL**

Telefon +41 61 469 63 63
jochen.dubiel@clariant.com

CLAUDIA KAMENSKY

Telefon +41 61 469 63 63
claudia.kamensky@clariant.com

THIJS BOUWENS

Telefon +41 61 469 63 63
thijs.bouwens@clariant.com

Folgen Sie uns auf [Twitter](#), [Facebook](#), [LinkedIn](#), [Instagram](#).

Diese Medienmitteilung enthält gewisse Aussagen, die weder berichtete Finanzergebnisse noch andere historische Daten darstellen. Dieses Dokument enthält zudem zukunftsgerichtete Aussagen. Da diese zukunftsgerichteten Aussagen Risiken und Unsicherheiten bergen, können tatsächlich erzielte zukünftige Ergebnisse von den in den vorliegenden Aussagen indirekt oder direkt beschriebenen Ergebnissen erheblich abweichen. Viele dieser Risiko- und Unsicherheitsfaktoren haben mit Faktoren zu tun, die ausserhalb Clariants unmittelbarer Kontrolle liegen und nicht präzise eingeschätzt werden können. Dazu zählen z. B. künftige Marktentwicklungen, Währungsschwankungen, das Verhalten anderer Marktteilnehmer, Aktivitäten staatlicher Regulierungsbehörden und andere Risikofaktoren wie: Der Zeitpunkt des Markteintritts und der Einfluss neuer Produktangebote; Preisstrategien von Wettbewerbern; die Möglichkeit, dass das Unternehmen von seinen Lieferanten auch weiterhin adäquate Produkte zu akzeptablen Konditionen beziehen oder überhaupt beziehen kann; und dass es seinen Liquiditätsbedarf fortlaufend in ausreichender Weise finanzieren kann; Veränderungen der politischen, gesellschaftlichen und aufsichtsbehördlichen Rahmenbedingungen, die für das Unternehmen relevant sind oder Veränderungen wirtschaftlicher oder technologischer Trends oder Rahmenbedingungen, darunter Währungsschwankungen, Inflation und Verbrauchervertrauen auf weltweiter, regionaler oder nationaler Ebene. Lesende werden ausdrücklich davor gewarnt, sich in unangemessener Weise auf diese vorausschauenden Aussagen zu stützen, da diese nur zum Zeitpunkt ihrer Veröffentlichung Gültigkeit haben. Clariant ist nicht verpflichtet, die betreffenden zukunftsgerichteten Aussagen nachträglich zu aktualisieren, wenn sich nach der Veröffentlichung neue Entwicklungen oder Umstände ergeben.

www.clariant.com

Clariant ist ein fokussiertes, nachhaltiges und innovatives Spezialchemieunternehmen mit Sitz in Muttenz bei Basel, Schweiz. Am 31. Dezember 2020 beschäftigte das Unternehmen insgesamt 13 235 Mitarbeitende. Im Geschäftsjahr 2020 erzielte Clariant mit ihren fortgeführten Geschäftsaktivitäten einen Umsatz von 3,860 Milliarden CHF. Das Unternehmen berichtet in drei Geschäftsbereichen: Care Chemicals, Catalysis und Natural Resources. Die Unternehmensstrategie von Clariant beruht auf fünf Säulen: Fokus auf Innovation und F&E, Wertschöpfung bei gleichzeitiger Nachhaltigkeit, Neupositionierung des Portfolios, Intensivierung des Wachstums und Steigerung der Profitabilität.